
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

５　条例・施行規則説明

会長：堀籠臼田中学校長　副会長：日向臼田小学校PTA会長

７　会長あいさつ　

８　会議事項

（１）

承認

（２）

質問

回答

質問

回答

（３）

９　閉　会

　令和７年度　第１回佐久市学校給食臼田センター運営委員会　　

　令和７年６月５日（木）　　　午後４時　～午後４時３０分

　学校給食臼田センター２階会議室

　出　　席　　者　

堀籠臼田中学校長・荻原臼田小学校長・宮澤臼田中PTA副会長・黒澤学校薬剤師代表・

平林学校教育部長

（事務局）小林学校給食課長・丸山主任・佐藤栄養士・池田栄養士

１　開会 丸山

２　課長あいさつ 小林学校給食課長

３　委嘱書交付 会議前に資料とともに配布

４　自己紹介 名簿の順番で実施

丸山

６　令和７年度 （案）のとおり承認される。

役員の選任

堀籠会長

佐久市学校給食センター条例施行規則第１７条により会長が議長となる。

令和７年度佐久市学校給食臼田センター給食会計予算（案）について

丸山、説明

令和７年度佐久市学校給食臼田センター給食会計予算（案）について承認される。

令和７年度学校給食の実施内容について

佐藤栄養士及び池田栄養士、説明

アレルギー対応の児童・生徒は増えているか。（平林委員）

年度によるが、昨年度よりは減少している。令和６年度２８名→令和７年度２３名（事務局）

汁食缶の蓋を抑えるパッキンに不具合があったと思うが、どのような状況か。（堀籠会長）

現在異物混入防止のため、劣化が見られるゴムパッキンは外してしまっている。汁食缶に

ついては、今年度の予算内で２３個購入ができそう。これにより７割程度の学級で更新が

できる予定。残りについては、来年度更新できるよう進めていく。（事務局）

その他

「令和７年度児童生徒の食に関する実態調査の実施について」佐藤栄養士より説明

堀籠会長


